

#Política

Llegó la hora

POR SILVIA REYES

El próximo 25 de septiembre inicia el periodo para que Mara Lezama Espinosa cumpla a los quintanarroenses sus promesas de campaña: resultados en materia de Seguridad, sanear las finanzas y dotar a la ciudadanía de justicia e igualdad social.

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política (Jugocopo) del Congreso local, Renán Sánchez Tajonar, informó que la toma de protesta de Mara Lezama como gobernadora constitucional de Quintana Roo, para el periodo 2022-2027, se realizará en la sede de la XVII Legislatura.

A las 9 de la mañana está previsto que inicie la sesión solemne, a la que están invitados

integrantes del gabinete federal, presidentes municipales, empresarios, representantes de partidos políticos y exgobernadores, entre otros.

Mara Lezama es la primera gobernadora de Quintana Roo en sus 47 años de existencia como estado. La comunicadora arrasó en las elecciones del pasado 5 de junio, como abanderada de Morena y de los partidos Verde Ecologista de México (PVEM), del Trabajo (PT) y Fuerza por México; la coalición quedó 41 puntos arriba de su más cercana competidora, Laura

Fernández, de la coalición Va por Quintana Roo.

La próxima gobernadora prometió que no perderá el tiempo y pondrá en marcha inmediatamente acciones en beneficio de los quintanarroenses. "Por primera vez en Quintana

Roo rompemos paradigmas, gana una mujer de ustedes; una mujer sin apellido de caci-

cazgos, una periodista, una luchadora social".

En total, ocho personas han gobernado esta entidad caribeña desde 1974, cuando se erigió como un Estado Libre y Soberano.

El reto en seguridad que enfrentará Mara Lezama es grande: nueve de cada 10 homicidios están ligados al narcomenudeo y el narcotráfico se extendió a las atracciones turísticas, playas, hoteles, restaurantes y comercios.

Actualmente, Quintana Roo es un estado sumido en una ola de violencia ocasionada por los grupos del crimen organizado que se disputan la venta al menudeo en el principal sitio turístico del país: la Riviera Maya.

El primer mensaje de la gobernadora se prevé en la Explanada de la Bandera

Quintana Roo tendrá en Mara Lezama a su primera gobernadora, quien llega con la tarea principal de mejorar la seguridad en el estado



Cancunense por adopción

- María Elena Hermelinda Lezama Espinosa nació en la CDMX
- Llegó a Cancún hace 30 años
- Hizo carrera en medios de comunicación como *Grupo Sipse* y *Radio Turquesa*
- Se unió a Morena en 2015
- Alcaldesa de Benito Juárez 2018-2021
- Reelecta como Presidenta Municipal de Benito Juárez 2021-2024

